

維孝館中だより

維孝館学園
宇治田原町立維孝館中学校

令和4年度 4号 (7月1日)

Tel.88-2106 FAX88-2423

学校教育目標

- 夢に向かって自ら学ぶ人
- 人とのつながり(絆)を大切にする人
- 誇りを持ってふるさとを語れる人

学校経営方針

知・徳・体の調和がとれ自・和を大切にできる体系的な教育をすすめ、家庭・地域と協働する学校づくり

卒業後を見つめる



校長 池尻 一広

梅雨明けの発表があり、例年になく早く猛暑の夏がやってまいりました。

5月には3年生の修学旅行を実施し、6月には1, 2年生が高校や大学等を訪問しました。新型コロナウイルスの感染が横ばいの状況ではありますが、感染防止に努めながら、ようやく大きい行事が予定通り進められるようになってまいりました。

本校では、1年生で高校訪問、2年生で大学等訪問を行い、実際に学校の施設を見学したり説明を聞いたりして学んでいます。本来なら2年生は、昨年度の1年生時に高校を訪問しその経験を生かして大学等を訪問する予定でしたが、昨年度は訪問が中止となったため、本年度は高校、大学等を訪問することとなりました。自分が、今回訪問した学校に進学するかどうかは分かりませんが、いくつかの学校を訪問することで、高校や大学等のイメージや学ぶ内容等について確認することができたことと思います。将来、訪問した学校に進学し数年後には、その学校の卒業生となる人も出てくると思います。

一度も訪れたことのない場所へ行くことになった時は、事前に下調べをしたり、訪れたりする人もいると思います。誰でも初めての場所や初めての事は不安等があり、事前にその事を調べたりその場所を訪れたりすることで、その不安が少なくなったり、知らない状況からその事を知って自信も出てきたりすると思います。義務教育9年間を終えて中学校を卒業し、次に進む際も、中学校在学中に、どのような高校、大学等があるのか調べ、実際に出向き、内容を確認することが大切になると思います。

残念ながら3年生は、新型コロナウイルスの関係で1, 2年生の時に、高校や大学等を訪問して学ぶことができませんでした。本年度は、説明会やオープンキャンパスを実施する高校が多くなってきていると思います。ぜひ、参加して、交通、校舎、学習内容、部活動等について自分で確認し、自分の道を見つけていってください。

1学期も、あと20日となりました。特に運動部の人は夏の大会に向けて最後の追い込みとなります。残りの日々を大切に、きちんと1学期の締めくくりをしましょう。

保護者の皆様には、三者面談等、ご協力よろしくお願いいたします。

《7月の生活目標と行事予定》

○7月の生活目標

「時を守り(時間を守り生活に余裕を持つ)」
 行動指針 「場を清め(きれいな学習環境を創る)」
 「礼を正す(あいさつ・感謝を表す)」

「部活動に集中して取り組もう。」
 「暑い日が続くので体調管理に気をつけよう。」



〔生徒指導部より〕

期末テストが終わりました。一学期の学習の内容はしっかりと定着していただいでしょうか。振り返りをして確実に力を付けましょう。そして多くの部活動は今月下旬に夏季大会を迎えます。3年生にとっては最後の大会になる人も多いと思います。悔いが残らないよう、1日1日の練習を大切に部活動に取り組みましょう。

また、実践的な練習になっていくと共に気温もどんどんと上がっていく季節です。今年の夏は特に暑くなることが予想されます。普段の早寝早起き、食事からしっかりと体調管理の意識を持って生活しましょう。活動の中で異変が生じた場合、速やかに先生や周りの人に伝えましょう。

日	曜日	行事等	給食	日	曜日	行事等	給食
1	金		○	17	日		
2	土			18	月	海の日	
3	日			19	火	三者面談 (45分×5校時)	○
4	月	ワックスがけ	○	20	水	1学期終業式 部活動あり(弁当)	×
5	火	生徒会委員会	○	21	木	綴喜夏季大会 夏季休業	—
6	水		○	22	金	綴喜夏季大会	—
7	木	P T A あいさつ運動	○	23	土		
8	金	税に関する学習(3年) ワックスがけ	○	24	日	山城夏季大会	
9	土			25	月	山城夏季大会	
10	日			26	火	山城夏季大会	
11	月	三者面談 (45分×5校時)	○	27	水	府陸上大会	—
12	火		○	28	木	府陸上大会 町英検学習会(3年)	—
13	水		○	29	金	府総合体育大会	—
14	木		○	30	土	府総合体育大会	—
15	金		○	31	日		—
16	土						

8月

5日(金) 京都府吹奏楽コンクール
 10日(水)～16日(火) 学校閉校日

29日(月) 2学期始業式

高校、大学等訪問



2年生は6月10日(金)、1年生は6月14日(火)に学校を離れて高校や大学等を訪問し、施設の見学やその学校についての説明を聞きました。普段、バスや電車に乗ることが少なく、どのようにすればいいのか、この電車でよいのか等、多少あったようですが1年生も2年生も無事に終えることができました。

ALTスタジオ



ALTのジャスティン先生とザナヤー先生との会話を通して英語力を高めたり、海外への興味関心を高めたりすること等を目的として昼休みに希望者が学習室に集合して「ALTスタジオ」が始まりました。

クリーンキャンペーン

6月24日(金)、日頃の感謝を込めてクリーンキャンペーンを行いました。学校、公共のスポーツ施設がきれいになりました。



山城地方中学校体育大会 陸上競技の部

6月19日(日)、山城総合運動公園陸上競技場で行われ、本校からも綴喜大会で出場権を得た選手が出場しました。次の種目で府大会への出場権を得ました。
 男子1年100m西川 陽さん2位 [12'81(予選12'73)]
 男子低学年リレー 5位 [49'55]
 坊 頼親さん西川 陽さん藤田 朋世さん栗田 優輝也さん